



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Bilbao registra 523.101 pasajeros en agosto, un 10,4% más

- En el conjunto de 2018 se superan los 3,6 millones de pasajeros, un 9,2% más que en el mismo periodo de 2017

12 de septiembre de 2018

El tráfico de pasajeros sigue al alza en el Aeropuerto de Bilbao. En el mes de agosto el tráfico ha crecido un 10,4%, hasta los 523.101 viajeros.

En agosto la cifra de pasajeros de vuelos nacionales ha crecido un 11,9%, registrando 258.615 viajeros. El tráfico internacional alcanza los 263.756 pasajeros, un 9,1% más que en el mismo mes del año pasado.

El balance de enero a agosto registra un alza del 9,2% en el número de pasajeros, hasta 3.622.092 viajeros que han usado la infraestructura vizcaína para sus desplazamientos.

En cuanto a las operaciones, han crecido un 8,8% en agosto, con 4.367 movimientos, mientras que en el conjunto del año han alcanzado los 33.042 movimientos de aterrizaje y despegue (+4,6%).